

L'intimidation, NON MERCI!



C'est le moment de dénoncer les gestes d'intimidation. Tu as été intimidé? Tu as vu une personne se faire intimider? Ensemble, on dit NON MERCI à l'intimidation!

Tous les jeudis, les élèves des cycles moyen et intermédiaire seront invités à dénoncer des gestes d'intimidation. Chaque élève recevra un billet. Si l'élève a quelque chose à dénoncer, il pourra l'écrire. Pour les autres élèves, ils seront invités à recopier une phrase. Ainsi, tous les élèves écriront en même temps sur leur billet et personne ne pourra savoir qui a dénoncé un geste ou qui a recopié la phrase.

La direction, l'enseignante-ressource et la travailleuse sociale seront responsables de lire les billets. Ils pourront réaliser une enquête et intervenir rapidement afin d'enrayer les situations d'intimidation.

Il est à noter que tous les élèves concernés par les billets d'intimidation seront rencontrés : les victimes, les témoins et les agresseurs. Notre intention est d'apporter un soutien à chaque enfant, car chacun a besoin d'aide. De façon régulière, les victimes seront rencontrées afin de nous assurer que les gestes ont bel et bien cessé. Si votre enfant est ciblé dans une telle situation, vous en serez informé par courriel ou par téléphone. Soyez assurés de notre entière discrétion. Notre seule intention est de nous assurer que chaque enfant soit en sécurité et heureux dans son école.

Le programme visant à dénoncer l'intimidation débutera cette semaine.

Ensemble, on dit NON MERCI à l'intimidation !

L'équipe du Plan d'action anti-intimidation

Chantale Carette, directrice

